

美しい心と強い体でよく考え夢と目標を実現する子

かしこい子 あたたかい子 たくましい子



知風

小熊小学校学校だより
第8号
令和4年10月19日



「おぐまんピック」の願い

日に日に秋が深まる季節となりました。10月13日から後期がスタートしました。それぞれのご家庭では、懇談内容や「子どもの姿」をもとにお話をさせていただけたことと思います。ありがとうございました。

始業式であいさつした話の一部を紹介させていただきます。

今日は、新学期の出発です。

通知表をみて、おうちの人と、どんなお話をしましたか。どんな良いことをし、どんなことを頑張るのか教室で学級の仲間に先生に語れると良いですね。

さて、後期は、行事が盛りだくさんです。

17日は、1.2年生が養老公園に行きます。

20.21日は、奈良京都に修学旅行に行きます。

11.5日は、運動会（おぐまんピック）。

11.17日は、4年生は美濃和紙会館、5年生はトヨタ自動車の見学。

11.29.30日は、5年生の宿泊学習があります。

どの活動も、「あいさつ、掃除」の2こじまんをしっかり発揮してください。さらに「あきらめない、助け合う・役割をしっかり果たす」ことができると、とても楽しい行事になります。しかし、その日だけ頑張ってもうまくいきません。普段の生活を通して、しっかり身に付けることがとても大切です。

今から、あいさつ・掃除・あきらめない、助け合うこと、役割をしっかり果たすことをしっかり身に付けられるよう、生活してください。

後期は、新型コロナ感染対策に十分配慮しつつ、活動の機会を増やしていきたいと考えています。保護者の皆様、地域の皆様、後期もよろしく願いいたします。

校長 番 美智雄

《9・10月の行事や活動》

○運動会に向けて 運動場の整備活動

今年は気温の高い日が続き、熱中症の予防の為に運動場で活動できる日が少なかったこともあり、例年になく、運動場に草が沢山生えました。教職員で何度か除草作業をしましたが、広範囲にわたる草に難渋しました。そこで、運動会に向けて本格的な練習が始まる前に、全校児童で運動場の整備をすることにしました。

子ども達は、進んで道具を持って来るなどして一生懸命に作業をしてくれたので、運動場がとてもきれいに、活動しやすくなりました。運動会まであと2週間。練習に励む子ども達に声援をお願いします。



○6年生 出前授業

6年生は、総合的な学習のテーマとして「福祉」について学んでいます。そこで、市の福祉課の方をお招きして、福祉に関する様々なお話を聞きました。子ども達は、羽島市の高齢者の生活やヘルプマークについてのお話を、メモをとりながら熱心に聞いていました。そして、身近なお年寄りに自分から声をかけたりと、やさしい心で接しようという気持ちをもつことができました。



○前期終業式

10月7日に、前期終業式を行いました。式の中で、それぞれの学級の「宝物発表」がありました。1年生は「みんながいるからがんばれた」、2年生は「あいさつ・助け合い」3年生は「あいさつ・聞く姿」4年生は「仲間を大切にするあいさつ・時間を意識した行動」5年生は「iPadを活用した教え合いの姿」、6年生は「修学旅行に向けての絆づくり」です。どの学級も、自分たちの学級目標に向かって、仲間と協力して宝物を作り上げたことがよく伝わってきました。最後には、6年生の代表の子の掛け声で、全員で「後期もがんばるぞ!」と力強い決意の声を響かせました。



○5年生稲刈り

毎年、5年生は、総合的な学習として、「米作り」をしています。今年も、栗山農産さんと小熊老人クラブの方々にお世話になり、稲刈りを体験させていただきました。6月に田植えをした稲がととても大きく成長し、穂先には、たくさんのもち米が実っていました。子ども達は、一人ひとりが鎌で稲を刈り、コンバインに運ぶという貴重な体験に、心地よい汗を流していました。この「米作り」を支えてくださっている地域の方への感謝や作物を大切にする心も学んでいます。



《お知らせ》

- ・個人懇談会、また「赤い羽根共同募金」へのご協力ありがとうございました。募金していただいたご芳志は、社会福祉協議会を通して福祉活動に役立てられます。
- ・北舎外壁工事の工期延長のため、12月末までの学校行事の際の駐車場は、小熊コミュニティセンター駐車場になります。ご不便をおかけしますが、ご協力をお願いいたします。